

## NAMEN UND NACHRICHTEN



### Großzügige Spende

Die Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg hat 4000 Euro für das neue Kinderhaus St. Josef in Tutzing gespendet. Der Neubau öffnet am nach den Ferien seine Pforten, nachdem die Kindergartenkinder zwei Jahre lang in der Fernmeldeschule in Feldafing untergebracht waren. Die Kreissparkassen-Spende fließt in die Wiedererrichtung

eines Reliefs des Feldafinger Künstlers Henning Greite. Das Kunstwerk war bereits vor dem alten Kinderhaus angebracht. Bei der Übergabe waren (v.l.) Wolfgang Vogt, Pressesprecher der Kreissparkasse, Andrea Hassler, Leiterin des Kinderhauses, Marion Wind von der Kreissparkassen-Geschäftsstelle Tutzing, Regionaldekan Peter Brummer und Kirchenpfleger Alfons Mühleck dabei.